

Mir ist, als ob mir irgendwer
Ganz leise meinen Namen stehle
So zärtlich, dass ich mich nicht schäme
Und weiss, ich brauche keinen mehr!

Rainer Maria Rilke



Sehr traurig, aber auch mit grosser Dankbarkeit für die vielen gemeinsamen Jahre, nehmen wir
Abschied von

Maya Lattmann-Scherrer

28. Juli 1944 – 20. März 2022

Die letzten Jahre waren überschattet von zunehmenden Beschwerden der Alzheimerkrankheit.
Vor knapp zwei Jahren bist du im Altersheim Wangensbach eingetreten. Vom letzten Oktober an
wurddest du in der Wohngruppe des Alters- und Gesundheitszentrum Tägerhalden fürsorglich und
mit grosser Aufmerksamkeit gepflegt und betreut.

Am Sonntagmorgen in der Frühe bist du friedlich eingeschlafen.

Wir vermissen dich sehr.

Jürg Lattmann

mit Familien Lattmann

Familien Steiner

Familien Baer-Lattmann

Zur Abschiedsfeier, zu der Sie herzlich eingeladen sind, besammeln wir uns am Mittwoch, 6. April 2022,
um 11.15 Uhr in der Reformierten Kirche Küssnacht.

Anstelle von Blumenspenden gedenke man der Heilsarmee Schweiz mit dem Vermerk
«Im Andenken an Maya Lattmann». IBAN: CH37 0900 0000 3044 4222 5, Postkonto: 30-444222-5.

Traueradresse: Jürg Lattmann, Weinmanngasse 23, 8700 Küssnacht